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平成２９年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 中学生子ども議会について

ア 議会運営方法について

イ 今後の開催について

２ 市庁舎耐震対策について

１ 新 政 会 三 上 廣 大 ア 庁舎機能分散後の状況について

一問一答方式 イ 新庁舎建設について（ ）

３ 空き校舎の利活用について

ア 当市の考えは

イ 市民からの要望について

１ 健康福祉行政について

ア 保険者努力支援制度について

２ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行 イ 特定健診・がん検診について

一問一答方式 ２ 中・長期の財政的な取り組みについて（ ）

ア 今後の財政支出について

１ 環境管理センター爆発事故に対する市の対

応について

ア 事故原因と被害の状況について

イ 今後の対策について

２ 公民館職員について

ア 労働状況について

イ 待遇改善とスキルアップについて

３ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ３ 公共施設の今後の運営について

一問一答方式 ア 市庁舎機能の分散について（ ）

イ 学校施設の一般開放に代わるスポーツ施

設の充実について

ウ 図書館について

４ 当市の衆議院議員総選挙の結果について

ア 投票率について

イ 投票率向上の働きかけについて
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１ 黒石ねぷた祭りについて

ア 人形ねぷたについて

イ ねぷたサミットの開催について
４ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰

２ 六郷小学校給食用厨房爆発事故について
（ ）一問一答方式

ア 現在の状況について

イ 給食の再開について

１ 旧東英中学校と旧六郷中学校の利活用につ

いて

ア 現状と方向性について

２ 新黒石小学校について

５ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子 ア ＰＴＡ関係者と地域住民からの要望につ

（一括方式） いて

イ 統合に向けた事前の連携・交流について

３ 市職員の再任用制度について

ア 導入の考えは

１ 中野もみじ山について

ア 中野もみじ山ライトアップ「光のファン

タジー」について

イ もみじの木の現状について

ウ 環境美化対策について

６ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 ２ 観光振興について

一問一答方式 ア インバウンド対策について（ ）

イ ＰＲ方法について

ウ 観光客への対応について

３ 小・中学校の通学路について

ア 通学時の安全性の確保について

１ 公共事業の発注について

ア 一括発注と分離分割発注について

イ 現状について

ウ 今後の方向性について

２ 災害時の避難所運営について

７ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ア 地域との連絡体制について

一問一答方式 イ 自主防災組織との連携について（ ）

ウ 地域ごとの避難訓練について

３ 観光行政について

ア インバウンド対策について

イ 観光黒石のブランド力アップについて
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１ 市長の政治姿勢について

ア 選挙公約の検証について

イ 平成３０年度予算編成の考え方について

２ 教育行政について

ア 就学援助事業の新入学児童生徒学用品費

について

イ 学校給食について
日 本 共 産 党 工 藤 禎 子８

ウ 黒石ほるぷ子ども館について
（ ）一問一答方式

３ 生活保護行政について

ア 所有資産の考え方について

イ 過誤支給について

４ 国民健康保険の県単位化について

ア 減免制度について

イ 保険税について

１ 市役所庁舎の耐震問題について

ア 新庁舎建設の基本的な考えは

イ 避難訓練について

２ 黒石公民館多目的ホールについて

ア 再開について
９ 自民・公明クラブ 中 田 博 文

３ 平成２９年度主要施策について
（ ）一問一答方式

ア 新規重点事業１８項目の進捗について

イ 土木資材支給事業について

４ 黒石市表彰について

ア 表彰の種類と範囲について


